

#### Boletín De Prensa

24 junio 2024 | 2ª edición



#### **EMPRESAS**

### CAF fabricará 88 autobuses para Suecia por más de 50 millones (Expansion)

La filial polaca Solaris consolida con este pedido del operador Nobina su posición en el mercado europeo de autobuses cero emisiones, que encabeza desde hace 12 años. Leer

#### Vía libre de Competencia a la venta de Audens Food a GoodLife (Expansion)

La CNMC autoriza en primera fase la adquisición del proveedor de croquetas congeladas de Mercadona por parte de la compañía neerlandesa.

# PLD Space invierte 10 millones en Guayana para lanzar su cohete en 2025 (Expansion)

Será el primer operador no institucional que lanzará a órbita desde el puerto espacial europeo en Kourou.

### La UE advierte a Apple que su App Store viola las normas de competencia (ABC)

La Comisión Europea abrió el lunes la vía a fuertes sanciones financieras contra Apple al determinar, de forma preliminar, que su tienda de aplicaciones App Store no cumple con las normas de competencia del bloque, informa EP. Las reglas de la App Store infringen la Ley de Mercados Digitales (LMD), ya que impiden que los desarrolladores de aplicaciones dirijan libremente a los consumidores hacia canales alternativos para ofertas y contenidos, afirmó la Comisión en una conclusión preliminar. La Comisión Europea, el brazo ejecutivo de la UE, ya había abierto una investigación el 25 de marzo sobre el App Store, a la luz de las normas de competencia determinadas por la LMD.

## Amber comunica a Applus que quiere al menos un representante en su consejo de administración

(Europa Press RSS)

Amber, sociedad conjunta de los fondos I Squared y TDR que controla el 70,65% del capital social de Applus, ha notificado por vía notarial a la compañía española que ejercerá su derecho de representación proporcional y pedirá ocupar la vacante que se producirá en el consejo de administración ante la expiración del plazo de nombramiento de uno de los consejeros, así como "cualquier otra vacante que pudiera existir".



#### **ECONOMÍA**

# Cuerpo asegura que la nueva previsión de crecimiento para este año estará más cerca del 2.5% que del 2%

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha asegurado este lunes que la nueva previsión de crecimiento de la economía española para este año "estará más cerca del 2,5% que del 2%" inicialmente estimado.

### La hucha de las pensiones acumula más de 7.000 millones, su nivel más alto desde 2018 (El Correo Digital)

Aunque apenas es una décima parte de la cuantía que tenía el Fondo de Reserva de la Seguridad Social en 2011

### Escrivá confirma que el Gobierno aprueba mañana la subida salarial para funcionarios, retroactiva desde enero

(Europa Press RSS)

El ministro de Transformación Digital y de Función Pública, José Luis Escrivá, ha confirmado este lunes que el Consejo de Ministros aprobará mañana la subida salarial del 2,5% para los empleados públicos prevista para este año, que se cobrará "de forma inmediata" y con efectos retroactivos desde el 1 de enero.

# Las empresas ganaron un 11,9% menos en el primer trimestre por la caída de los precios de la energía

(ABC)

Las empresas españolas ganaron menos durante el primer trimestre del año. En concreto, el resultado ordinario neto de las empresas no financieras disminuyó entre enero y marzo un 11,9% respecto al primer trimestre de 2023, en un contexto de caída de la cifra de negocios. Como se desprende de la muestra trimestral de Central de Balances (CBT), publicada por el Banco de España , la evolución de la cifra de negocios se vio condicionada por el descenso de los precios de la energía.

# Las pernoctaciones hoteleras suben un 11% en el mes de mayo a pesar del aumento de precios

(ABC)

Las pernoctaciones hoteleras repuntan en el mes de mayo. Según muestran los datos de la Coyuntura Turística Hotelera publicada esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística, el número de pernoctaciones en el mes de mayo incrementó un 11% en comparación con el año pasado. Lo hizo tras un descenso del 3,2% en el mes de abril y a pesar del incremento en precios del 8%. Con estos datos, los hoteles alcanzaron 35,74 millones de estancias. Con el repunte en estancias también aumenta la facturación media de los hoteles, que fue de 111,7 euros por habitación ocupada. Un 9,2% más que en el mismo mes de 2023. El ingreso medio por habitación disponible, que depende del grado de ocupación, también vivió un incremento y alcanzó los 78,0 euros, un 15,6% más.

## El recibo de la luz verá otra rebaja del IVA ante un verano de precios más caros (El Correo Digital)

A partir del 1 de julio, la factura incorpora novedades condicionadas por las subidas de precio de las últimas semanas.

en.



### Cuerpo se ve hoy con Torres y Oliu, coincidiendo los tres por primera vez desde la opa (Expansion)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, se reunirá públicamente este lunes con el presidente de BBVA, Carlos Torres, y el de Banco Sabadell, Josep Oliu, en el marco de la firma del convenio que firmará el Instituto de Crédito Oficial (ICO) con el Ministerio.

#### Mangopay nombra a Mark Fleming como responsable comercial (Europa Press RSS)

Mangopay ha anunciado el nombramiento de Mark Fleming como responsable comercial, uniéndose al equipo de dirección del consejero delegado de la compañía, Romain Mazeries.

# La gestora de 'private equity' italiana FIEE aterriza en España con el foco en las renovables (Cotizalia)

España, a juicio de la firma, es un mercado muy dinámico para la eficiencia energética y la transición energética, con objetivos ambiciosos y desafiantes en descarbonización.

### Caser reordena filiales y busca compras fuera del seguro (Expansion)

Mascotas, dental y residencias/ Destina más de 100 millones a potenciar sus sociedades desde que pertenece a Helvetia.

#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\_legal\_es.pdf